

Sword art online - Das Spiel endet nie

Von Kirito63

Prolog: Prolog

Prolog

Reden: " " Denken:// // Prolog: Prolog

Vier Monate ist es schon her, seit dem Sao Vorfall, der 5000 Menschen das Leben gekostet hat. Vor drei Wochen gab es ein paar Ereignisse, bei dem wenige Spieler im Spiel "Heavenside" gestorben sind und kurz dannach auch in der realen Welt starben. Diesen Vorfall wollten Herr Seijiro und ich Asuna Yuuki, zusammen mit meinen besten Freunden nachgehen. Jedoch meinte er das wir die Sache nicht alleine bestreiten könnten und es sehr gefährlich wäre, obwohl ich eine der top Spieler in Heavenside bin. So entschied Herr Seijiro, dass er mit mir den möglicherweise stärksten Spieler aus dem death game Sword Art Online auch mit dem Vorfall der Tode aufmerksam machen wollte, damit er uns dabei behilflich sein kann. Um ehrlich zu sein denke ich, dass er nicht so stark ist wie Kikuoka ihn beschreibt, denn ich finde es sehr ungewöhnlich, dass er einer aktuellen top Spielerin und ihrer Gruppe anscheinend weniger Vertrauen schenkt, als jemandem der ein vermutlich starker Spieler war. Deshalb bezweifle ich, dass er stärker als meine Gruppe oder ich ist und bin mir sicher, dass wir die Sache völlig im Griff haben.

"Wir sind da", sagte Kikuoka und schaute ein großes Haus an, welches Ähnlichkeiten einer Villa hat. Kikuoka klingelte an dem Nachnamen "Kirigaya" und so wartete ich neugierig auf einen stärksten Spieler aus Sword Art Online.